

C'est cadeau !

"J'irai dormir chez vous"

L'émission « J'irai dormir chez vous » nous présente un homme qui voyage dans le monde entier à la rencontre des gens. Le voici en Suisse où il partage son repas avec une habitante. La discussion tourne autour de la religion : « Je suis catholique et je paie mes « contributions ecclésiastiques » mensuelles. En Suisse, les pratiquants d'une religion ont le devoir de payer ces taxes à l'Etat qui les reversent aux églises concernées. Notre animateur de lui répondre :

- Mais vous ne pouvez pas resquiller ?

- Si bien sûr ! Mais quand je vais mourir, j'aimerais bien que ça m'ouvre les portes du ciel. »

Le salut n'est pas à vendre

Je constate que l'éternité continue de tarabiscoter les êtres humains, même en Occident. Mais cette tendance à vouloir acheter son salut est tenace. Quelle méprise de croire que l'on peut éviter l'enfer à force de redevances, dimes ou bonnes œuvres ! Comment se fait-il que 500 ans après la Réforme protestante, la Bonne Nouvelle ne soit toujours pas clairement annoncée ?

« Ce n'est pas par des choses corruptibles comme l'argent ou l'or que vous avez été rachetés... mais par le sang précieux de Christ... » (1 Pierre 1 : 18-19)

« Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Cela ne vient pas de vous, c'est un don de Dieu. » (Ephésiens 2 : 8)

Le salut est gratuit

Jésus a payé le prix à la croix, pour que les portes du Ciel nous soient grandes ouvertes : ce message accepté par la foi, est tellement libérateur ! Quand l'équipe de soins palliatifs a demandé à l'un de mes amis, s'il éprouvait une quelconque anxiété face à sa mort prochaine, en lui proposant un accompagnement spécifique, il a répondu sereinement : « Je n'ai aucune angoisse et n'ai pas besoin d'aide sur ce plan-là car j'ai la foi, je sais où je vais et j'ai Dieu avec moi. » La paix n'a pas de prix !

Oui les brebis du Seigneur ont une merveilleuse espérance ! Jésus a dit : « Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront et personne ne pourra les arracher de ma main. » (Jean 10 : 28) GLOIRE A DIEU !

Chant de louange pour ce jour

Tu m'as ébloui Par tes mélodies Tu m'entoures d'un chant d'amour

Chant de délivrance Devant mes ennemis Toutes mes craintes s'enfuient

Je ne suis plus esclave de la peur Je suis enfant de Dieu

Avant ma naissance Tu m'avais choisi Appelé par mon nom

Tu m'as adopté Je suis de ta famille Ton sang coule dans mes veines

Tu fends la mer et je peux la traverser Mes peurs se noient dans ton amour

Tu m'as sauvé alors je peux chanter Je suis enfant de Dieu

<https://www.youtube.com/watch?v=rDGPsbjlaQA>